



JAPANSPECIALIST

Lifetime adventures since 1912

TOUR MOMIJI

La magia del otoño japonés

31 oct - 13 nov 2024

14 días / 12 noches

Tokyo, Izukogen, Kyoto, Arashiyama, Kifune, Ohara,

Takamatsu, Naoshima, Himeji, Osaka



Explora lo mejor de Japón en una estación inolvidable, el otoño, acompañado por un guía de habla española.

Te invitamos a descubrir Japón en la mejor época del año, cuando el Momiji tiñe el paisaje de colores cálidos y vibrantes. Acompañados por nuestros guías de "Japón con guía", nos adentraremos en una aventura única, que combina la belleza natural del otoño japonés con la fascinante cultura y gastronomía local.

Hemos diseñado este viaje especialmente para personas como tú, que buscan una experiencia inolvidable en Japón. Conocerás los alojamientos y balnearios más tradicionales, degustarás la auténtica comida japonesa y vivirás momentos únicos que sólo un país como éste puede ofrecerte.

No podía faltar en nuestro itinerario la impresionante ciudad de Kyoto, con sus templos y santuarios, y la vibrante capital, Tokyo. Pero también tendrás tiempo para perderte por las calles de las principales ciudades y descubrir el verdadero Japón.

¿Estás listo para explorar el país del Sol Naciente con nosotros?

¡Prepárate para una aventura inolvidable que te acercará al corazón de Japón!



 En grupo guiado. Mínimo 15 participantes / Máximo 25 participantes.

 del 31OCT al 13NOV 2024 - 14 días/12 noches

Fecha límite de confirmación el 27 de junio

✈ VUELOS desde Madrid:

<i>Vuelo</i>	<i>Fecha</i>	<i>Trayecto</i>	<i>Horario</i>
AF1601	31OCT	Madrid – Paris (CDG)	1620 - 1830
AF274	31OCT	Paris (CDG)– Tokyo (Haneda)	2155 – 1925 (del 01NOV)
AF291	13NOV	Osaka (Kansai)– Paris (CDG)	1225 - 1920
AF1400	13NOV	Paris (CDG)– Madrid	2055 – 2305

✈ VUELOS desde Barcelona:

<i>Vuelo</i>	<i>Fecha</i>	<i>Trayecto</i>	<i>Horario</i>
AF1549	31OCT	Barcelona – Paris (CDG)	1800 - 2000
AF274	31OCT	Paris (CDG)– Tokyo (Haneda)	2155 – 1925 (del 01NOV)
AF291	13NOV	Osaka (Kansai)– Paris (CDG)	1225 - 1920
AF1448	13NOV	Paris (CDG)– Barcelona	2110 – 2300

 Alojamientos seleccionados

Categoría Turista Superior

Tokyo 4 noches	Hotel Koko Tsukiji Ginza
Izu Kogen 1 noche	Ryokan Hanafubuki (Cat. Primera). Habitación de tradicional (suelo de tatami y cama futón)
Kyoto 3 noches	Hotel Via Inn Prime Kyotoeki Hachijoguchi
Takamatsu 2 noches	Hotel JR Clemente Inn
Osaka 2 noches	Hotel Keihan Tenmabashi Ekimae



✓ Precio por persona: 5050€ +
tasas aéreas (aprox. 350€)

Suplemento Habitación individual 1000€
Descuento Habitación triple 100€

El precio incluye:

- Vuelos en línea regular de la compañía Air France en clase turista.
- 12 noches de estancia en régimen de alojamiento y desayuno.
- 12 desayunos, 8 almuerzos y 3 cenas.
- Todos los traslados y visitas indicados en el itinerario con guía de habla española.
- Servicio de auriculares personales durante las visitas.
- Entradas a los monumentos mencionados en el programa.
- Billetes de tren bala Shinkansen (clase turista) según itinerario.
- 2 envíos de equipaje (1 maleta por persona) de Tokyo a Kyoto y de Kyoto a Osaka.
- Seguro Básico de asistencia en viaje de Mapfre.

El precio NO incluye:

- Tasas aéreas aprox. 350€ por persona (sujetas a revisión hasta el momento de la emisión).
- Bebidas durante las comidas y/o cenas.
- Gastos de índole particular.
- Cualquier otro servicio no especificado anteriormente

Conexión a internet

Tarjetas virtuales eSIM GB Ilimitados para poder navegar por internet durante su viaje a Japón.

Tenemos un código de descuento del 5% con **Holafly**. Lo único que hay que hacer es entrar en la web de Holafly, escoger el número de tarjetas y la duración del viaje, y después de darle a "Finalizar compra" aplicar nuestro código, y listo. Por ejemplo, para este viaje de 13 días en Japón el precio es 39.90€.

<https://esim.holafly.com/es/esim-japon/>

Holafly

Código de descuento: **SJAPANSPECIALIST**

 **ITINERARIO****31OCT España – Paris - Tokyo**

Salida en vuelo de Air France con destino Paris (aeropuerto Charle De Gaulle) y luego continuación a Tokyo. Noche a bordo.

01NOV Tokyo

Llegada al aeropuerto de Tokyo (Haneda). ¡Bienvenidos a Japón!
Tras recoger el equipaje, tu guía te esperará junto con el resto del grupo, y todos juntos nos trasladaremos en autobús hasta Tokyo, la capital de Japón. Seguiremos hasta al hotel para hacer el check-in y poder descansar tras el largo vuelo.
Pasaremos 4 noches de estancia en Tokyo.

02NOV Tokyo

Desayuno, almuerzo y cena.

Comenzaremos con una visita de día completo a Tokyo, la capital de Japón con 37 millones de habitantes. Nos dirigiremos a los Jardines Hamarikyu, situados junto a la bahía, con un marcado carácter tradicional japonés y hermosas vistas de la ciudad; y los exteriores del Palacio Imperial, residencia de la Familia Imperial de Japón.

Hoy también visitaremos el distrito de Asakusa con el templo Sensoji, el más antiguo de Tokyo, dedicado a la diosa Kannon de la Misericordia. Cerca del templo se encuentra la calle Nakamise, un lugar perfecto para encontrar regalos y recuerdos especiales; subiremos a la plataforma principal de observación (350m) de la torre Tokyo Sky Tree, la más alta de Japón, desde donde podremos apreciar la enormidad de la capital japonesa.

Finalmente nos dirigiremos al restaurante para disfrutar de nuestra primera cena en Japón. Regresaremos al hotel en Tokyo para descansar.

03NOV Tokyo

Desayuno.

Hoy disfrutaremos de algunos de los barrios más icónicos de Tokyo:
Entre Shibuya y Shinjuku se encuentra el Santuario Meiji, uno de los más venerados de la ciudad, con su famoso Torii en la puerta de la entrada, que nos conduce a un hermoso bosque singular por su paz y tranquilidad en medio de la ciudad.

En los barrios de Harajuku y Omotesando, centros de la moda japonesa e internacional, nos perderemos en sus laberintos de calles, llenos de tiendas de ropa únicas, modernas cafeterías, firmas de diseño y últimas tendencias, mientras admiramos la arquitectura única de estos barrios.

En el barrio de Shibuya, nos acercaremos al cruce más famoso del mundo, el Shibuya Crossing. ¡Es asombroso ver cuánta gente llega a cruzar a la vez!

Por la tarde, nos dirigiremos al recién inaugurado complejo de Azabudai Hills. Tras su finalización en 2023, la Mori JP Tower se convirtió en el rascacielos más alto de Tokyo y de Japón. Dentro de la torre, entraremos en su museo TeamLab, creadores del primer museo digital del mundo. El museo utiliza la tecnología más puntera en proyección y captura de movimientos, creando auténticas maravillas de luz interactivas. Regresaremos al hotel para descansar.

04NOV Tokyo día libre

Desayuno.

Día libre a vuestra disposición para terminar de explorar la ciudad con nuestras indicaciones, disfrutar de otros barrios de Tokyo, como la isla artificial de Odaiba o la zona de rascacielos de Shinjuku, y hacer compras.

Si prefieres participar en alguna excursión opcional por los alrededores, ¡pregúntanos!

05NOV Tokyo - Izukogen

Desayuno, almuerzo y cena tradicional.

Dejamos la capital de Japón y embarcamos en el tren local a la población de Izukogen, idealmente situada entre el monte Fuji y el océano Pacífico.

En el día de hoy, nos dedicaremos tiempo de desconexión para vivir al más puro estilo japonés la experiencia de ryokan y onsen. El Ryokan es un alojamiento tradicional de estilo japonés, donde nos relajaremos en aguas termales "onsen" privados y disfrutaremos de una espectacular cena a base de productos locales de temporada.

En Izukogen disfrutaremos de la naturaleza y de la delicadeza de un pueblo japonés, y daremos un agradable paseo por los preciosos acantilados de la zona.

El resto del tiempo es libre para seguir disfrutando de los onsen o para empezar a descansar merecidamente al estilo tradicional japonés, en futones sobre el suelo de tatami - ¡increíblemente cómodos!

06NOV Izukogen - Kyoto

Desayuno tradicional y almuerzo.

Hoy subiremos a algunos trenes y uno de ellos es el famoso tren bala japonés, el 'Shinkansen', hacia Kyoto, donde podremos ver la magnífica eficiencia y frecuencia de los trenes de alta velocidad, y la famosa puntualidad de los transportes en Japón.

Una vez allí, nos sumergiremos en la antigua cultura de Kyoto. Dedicaremos nuestro tiempo a conocer la ciudad en profundidad, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1994 y uno de los mayores tesoros culturales del mundo.

Nos desplazaremos hasta el tradicional barrio Gion con sus estrechas calles, muchas de ellas con casas antiguas cuidadosamente preservadas, y sus pequeños locales con encanto.

Nos perderemos por las calles comerciales de Sannenzaka, famosas por sus tiendas de artesanía y productos locales, donde podremos disfrutar de productos y cocina típica y la gastronomía local que cada uno prefiera.

Accederemos hasta el templo Kiyomizudera, y desde su inmenso balcón de madera, construido sin clavos, disfrutaremos de unas vistas increíbles de la ciudad, y con suerte, del espectáculo de color de los arcos durante el otoño.

Para acabar, haremos el check-in en el hotel en Kyoto para descansar.
Pasaremos 3 noches de estancia en Kyoto.

07NOV Kyoto

Desayuno y almuerzo.

Hoy la ciudad de Kyoto amanece y nosotros con ella para empaparnos de toda su cultura: El templo Ryoanji, famoso por su misterioso jardín zen, está incluido en la lista de "Monumentos históricos de la antigua Kyoto". ¿Conseguiremos ver las 15 rocas del jardín desde un solo punto?

En el Pabellón Dorado –Kinkakuji- nos maravillaremos con uno de los emblemas de Kyoto por excelencia, y de la icónica imagen reflejada en el lago con sus dos pisos cubiertos de pan de oro.

En el pueblo Arashiyama visitaremos el templo Tenryu-ji. Este templo, también Patrimonio de la Humanidad, es uno de los cinco grandes templos zen de Kyoto, y guarda uno de los jardines más bonitos de Kyoto donde disfrutar del cambio de color de hoja.

Daremos un paseo por el precioso bosque de bambú, uno de los lugares de Kyoto más fotografiados y compartidos en Instagram; y nos acercaremos al puente de madera Togetsukyo, que conecta con sus más de 150 metros las dos márgenes del río Katsura y desde donde se pueden ver las laderas de Arashiyama teñidas de rojo y amarillo típicos del Momiji.

Regresaremos al hotel en Kyoto para descansar.

08NOV Kyoto – Kibune – Ohara - Kyoto

Desayuno.

Hoy salimos del distrito central de Kyoto para dirigirnos hacia el norte de la ciudad, hasta el pintoresco pueblo de Kibune. Alejados de las multitudes de Kyoto visitaremos el santuario Kibune-jinja, dedicado al dios del agua. Llegaremos al santuario tras subir sus fotogénicos escalones de piedra bordeados de farolillos de color rojo.

En Ohara, nos sorprenderá el magnífico templo Sanzen-in, un enorme complejo de jardines y salones budistas situado en plena naturaleza. En el hermoso jardín cubierto de musgo, las estatuas sonrientes de niños Jizo muestran sus rostros, que provocan la emoción de casi todos los visitantes.

Regresaremos a Kyoto, donde podremos disfrutar de algo de tiempo libre durante la tarde.

09NOV Kyoto – Takamatsu

Desayuno y almuerzo.

Hoy embarcamos de nuevo en el tren bala Shinkansen para ir a Okayama y luego continuar en otro tren hasta Takamatsu, en la prefectura de Kagawa, en la maravillosa isla de Shikoku. Si algo es indispensable en Takamatsu es visitar el jardín Ritsurin, considerado desde hace mucho tiempo uno de los mejores jardines de Japón. El jardín es de una belleza excepcional, que se puede disfrutar con tranquilidad, alejado de los circuitos turísticos habituales. Allí los nobles del pasado paseaban por sus cuidados jardines con casas del té tradicionales y estanques llenos de carpas japonesas.

A continuación, nos trasladaremos al hotel para descansar.

Nos alojaremos 2 noches en Takamatsu.

10NOV Takamatsu – Naoshima - Takamatsu

Desayuno y almuerzo.

Hoy nos espera uno de los días más especiales del viaje. Nos dirigimos a Setouchi, en la hermosa costa interior de Japón, para visitar la isla de Naoshima, un lugar único en el mundo conocido por su concepto de "isla de arte". Esta pequeña isla alberga esculturas, museos de arte, exposiciones de arquitectura y mucho más. Todo ello en perfecta armonía con la naturaleza que la rodea.

Llegaremos a Naoshima en ferry y visitaremos dos destinos imprescindibles en la isla: entraremos al Museo de Arte Chichu, construido bajo tierra para no alterar el paisaje de la isla; y apreciaremos la Casa Benesse. Ambas se consideran obras maestras del arquitecto japonés Tadao Ando. En Naoshima Art Project, en la costa este de la isla, se ha recuperado un conjunto de casas, talleres y templos convertidos en instalaciones artísticas ocultas a la vista.

Finalmente, volvemos al puerto para embarcar en el ferry y regresar a nuestro hotel en Takamatsu.

11NOV Takamatsu – Himeji – Osaka

Desayuno y almuerzo.

Hoy embarcamos de regreso a Okayama para luego continuar en tren bala shinkansen a Osaka. Pero antes, haremos una parada en Himeji, hogar de su famoso castillo feudal. Este castillo, considerado el mejor de Japón, ha sido utilizado como escenario en cientos de películas y programas de televisión japoneses. La fortaleza es fácilmente reconocible por su singular color blanco, que revive ahora en todo su esplendor después de varios años y laboriosos trabajos de renovación.

Después de la visita del castillo, nos dirigiremos de nuevo en el shinkansen hacia Osaka, una de las 3 grandes ciudades de Japón junto con Tokyo y Nagoya.

Podremos hacernos una idea de las proporciones de la ciudad y su amplio paisaje urbano desde el edificio Umeda Sky Building, una de las imágenes más reconocibles de la ciudad.

Haremos el check-in en el hotel en Osaka para descansar. Pasaremos 2 noches en Osaka.

12NOV Osaka

Desayuno y cena.

Hoy disfrutaremos de nuestro último día completo en Japón.

No nos dejará indiferente el barrio de Shinsekai, un lugar de aspecto retro-futurista con muchos restaurantes y tiendas, con una animada y llamativa decoración que parece anclado en los años 80.

El santuario Namba Yasaka, nos da la bienvenida con su espectacular salón con forma de cabeza de león. Y en el barrio Dotonbori, considerado el corazón de Osaka con su famoso cartel de Glico Man, disfrutaremos de los locales comerciales, de la impresionante comida de Osaka y de su espectacular ambiente.

Por la tarde, tiempo libre para las últimas compras hasta la hora de la cena.

Esta noche nos despedimos de Japón con una cena en barco para disfrutar de una deliciosa cena-crucero.

Regresaremos al hotel para descansar.

13NOV Osaka – España

Desayuno.

A la hora prevista, nos dirigimos hasta el aeropuerto de Osaka Kansai para embarcar en el vuelo de regreso a España.

Vuelo de Air France con destino a España vía París.

Llegada a España tras haber disfrutado de dos semanas increíbles en Japón.

Total: 14 días / 12 noches.



Puntos IMPORTANTES que tener en cuenta

1. El circuito **NO** se puede modificar: incluye siempre los vuelos en cabina turista, los alojamientos no se puede cambiar ni agregar o quitar noches, etc).
2. Dependiendo del número de participantes el tipo de transporte utilizado puede cambiar a taxi y/o transporte público.
3. El orden de las visitas puede sufrir modificación sin previo aviso por diferentes motivos como situación del tráfico, eventos especiales, etc.
4. Alergias: En caso de que algún participante tenga alguna alergia, intolerancia o restricción alimentaria por favor avisar al momento de solicitar la reserva en firme para comprobar si podemos proveer de una dieta especial.
5. Las habitaciones con cama de matrimonio: normalmente este tipo de habitación son mas pequeñas y en algunos casoa de menor categoría que las habitaciones de 2 camas (Twin). Por este motivo; y para evitar molestias sugerimos usar las habitaciones TWN cuando dos personas comparten habitación.
6. Habitaciones triples: en realidad es una habitación TWN a la que se le agrega una cama/sofá cama de menor tamaño que el resto de las camas.



Política de PAGO

Para proceder a la reserva en firme necesitamos:

- Depósito del 25%
- Pago final el 04 de octubre 2024



Política de CANCELACIÓN

Debido a las condiciones especiales que un viaje en grupo implica, la política de cancelación sería:

- Independientemente de la fecha de desistimiento habrá una penalización de 100€ por persona
- Del 13SEP-23SEP -> 10% sobre el total
- Del 24SEP-30SEP -> 30% sobre el total
- Del 01OCT-15OCT -> 50% sobre el total
- Del 16OCT-24OCT -> 75% sobre el total
- A partir del 25OCT -> 100%